

MORTAGNE-SUR-GIRONDE

Un concert iodé, joué à bord d'un voilier



Sonia Raynaud puise son inspiration au gré de ses voyages.

LIANA FUNG

Samedi 19 août, à partir de 19 heures, un concert un peu particulier commencera à résonner dans le port de Mortagne-sur-Gironde. Les organisateurs lui ont donné le nom de « Mermaid song », qui veut dire « le chant de la sirène ».

Ce projet, porté par Nicolas Carreau et Sonia Raynaud, est né de leurs passions communes pour la mer et la musique. Des univers qui font référence au titre de l'une des compositions de la pianiste, qui figure dans son dernier album « Infinity ».

Sonia Raynaud est native d'Angoulême et, à près de 35 ans, c'est après un long parcours d'étude au conservatoire qui lui a permis d'asseoir une technique instrumentale solide et une culture musicale pointue, que l'artiste ressent la nécessité d'écrire ses propres morceaux.

Pianiste et compositrice aux multiples influences, elle puise son inspiration au gré de ses voyages et se produit sur différentes scènes publiques et privées, allant d'endroits prestigieux à des lieux plus atypiques et intimistes. Sonia Raynaud aime explorer

les richesses du monde musical, en créant des pièces hybrides, où se côtoie le lyrisme de la musique classique et des mélodies aux accents pop et aux sonorités plus électroniques.

Au plus près de l'océan

Avec ce mix, la musicienne souhaite ouvrir la musique à un public plus large en proposant des thèmes mélodiques plus épurés, parfois minimalistes. Nicolas Carreau lui, apporte sa touche technique et logistique, il s'est formé jeune à la navigation et aime passer des heures en mer à bord de son voilier. En effet, le concert sera joué à bord d'un voilier amarré au quai du port.

L'envie commune de faire résonner des notes au plus près de l'océan, en immersion complète, est bel et bien présente et a permis de réunir leurs compétences.

Le concert est gratuit et durera environ une heure, avec des musiques teintées d'embruns qui devraient inviter le public à l'évasion dans une bulle d'oxygène au sein d'un environnement iodé.

Jean-Michel Fougeret

JONZAC

Le ciel fleuri esthétique

D'abord des parapluies à l'envie des fleurs. La rue de Verdun se sin-



Le ciel fleuri, rue de Verdun, fait l'union des territoires. S.L.

L'initiative avait été un succès l'année dernière, au printemps, et elle est renouvelée cet été. Une kyrielle de fleurs a été accrochée en l'air dans la rue de Verdun, au cœur du centre-ville. Pour le plus grand bonheur des passants, de tout âge, qui commentent avec satisfaction l'ambiance originale que procure ce ciel floral, apportant couleurs et fraîcheur à cette artère majeure de la cité thermale.

Petites villes de demain

Mais au-delà de la simple fantaisie inspirée par l'Union des commerçants de Jonzac avec le concours de la municipalité, la démarche a plusieurs explica-

Ce
pend
qui s
pose
fanta
en 2
adjo
dans
simi
diff
l'Ag
sio
reg
ail
fle
m
zi

V
D
d
n